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令和２年９月臨時教育委員会会議録 

 日   時  令和２年９月１日（火） 午後３時３０～午後３時３８分 

 場   所  秦野市役所本庁舎３階講堂 

 出席委員 
教育長 佐藤 直樹  教育長職務代理者 片山 惠一 

委 員 髙槗 照江  委 員 飯田 文宏  委 員 牛田 洋史 

 欠席委員  なし 

 委員以外 

 の出席者 

教 育 部 長 正岡 義海 

文化スポーツ部長 佐藤 正男 

教 職 員 課 長 古木  学 

教育総務課長 守屋 紀子 

学校教育課長 久保田 貴 

中学校給食担当課長 上條 秀香 

教育指導課長兼  

教育研究所長 近藤 順子 

生涯学習課長 磯崎  篤 

図 書 館 長 山本 英範 

教育総務課課長代理 吉田 浩成 

教育総務課主事補 岩田 浩貴 

 傍聴者  なし 

 会議次第 

   ９ 月 臨 時 教 育 委 員 会 会 議 

 

日 時 令和２年９月１日（火）   

   午後３時３０分          

場 所 秦野市役所本庁舎３階講堂 

  

次     第 

 

１ 開 会 

２ 教育長職務代理者の指名について 
３ 教育長報告及び 

(1) 臨時代理の報告について 

ア 報告第２０号 秦野市教育委員会事務局職員の任免について 

４ その他 

(1) 要望書について 
５ 閉 会 

 会議資料  別紙のとおり 

 

佐藤教育長 

 

 

ただいまから、９月の臨時教育委員会会議を開催いたします。 

会議に入る前に、一言御挨拶を申し上げたいと思います。 

改めまして、本日、高橋市長より教育長職を拝命いたしました
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佐藤教育長 

佐藤でございます。よろしくお願いいたします。 

現在、重要施策となっております教育水準の改善・向上と中学

校完全給食の実現、そしてコロナ対策含めまして、内田前教育長

の思いをしっかりと継承しまして、教育行政の着実な推進に努め

たいと考えております。 

私は、この秦野で教師として育てていただきました。第二の故

郷へ恩返しするつもりで、新たな学びのまち、秦野の学校教育と

社会教育が本市の強みとなるよう、佐藤文化スポーツ部長、正岡

教育部長と力を合わせて、子どもファースト、市民ファーストで

教育長職を全うしてまいりますので、教育委員の皆様にも引き続

き御支援いただきますようお願いいたします。 

それでは、お手元の会議次第に沿って進めさせていただきます。 

次第２の教育長職務代理者の指名についてに入ります。教育長

職務代理者につきましては、教育長の交代に伴い、改めて指名を

行うものとなりますが、引き続き片山委員にお願いしたいと思い

ますがよろしいでしょうか。 

―異議なし― 

ありがとうございます。 

それでは、片山委員よろしくお願いいたします。 

次に次第３、教育長報告及び提案に入ります。（１）臨時代理

の報告についてのア「報告第２０号 秦野市教育委員会事務局職

員の任免について」の説明をお願いいたします。 

 教育総務課長 報告第２０号 秦野市教育委員会事務局職員の任免について報

告いたします。 

資料№１を御覧ください。１ページおめくりいただきまして、

臨時代理書を御覧ください。教育委員会事務局職員の任免につい

て、市長部局の人事異動内示日程と整合を図るため、教育長によ

る臨時代理を行いましたので報告するものです。 

さらに１ページおめくりください。令和２年９月１日付で教育

部長に正岡義海の任命、令和２年８月３１日付で佐藤直樹の退職

を承認したものです。報告は以上となります。 

佐藤教育長 報告が終わりました。御意見、御質問はございますでしょうか。

特によろしいでしょうか。 

それでは、本日、私と同様に正式に教育部長として辞令を受け、

就任しました正岡部長から一言御挨拶をいただきたいと思いま

す。お願いいたします。 

教育部長 本日、教育部長に就任をいたしました正岡でございます。微力

ではございますけれども一生懸命務めさせていただきたいと思い
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ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

佐藤教育長 ありがとうございました。 

それでは、次に４ その他に入ります。（１）「要望書につい

て」の説明をお願いいたします。 

教職員課長 私から、要望書についてよろしくお願いします。 

楽しい学校～子どもと先生と教育の条件～、事務局長様より要

望書をいただいております。内容といたしましては、御覧の通り、

教員の変形労働時間制導入に関するものです。よろしくお願いい

たします。 

佐藤教育長 ありがとうございました。御意見、御質問等ございますでしょ

うか。よろしいですか。 

その他の案件はございますか。 

それでは、無いようでございますので、以上で９月の臨時教育

委員会会議を終了いたします。ありがとうございました。 

 


